

**Level:** Reception-Foundation  
**Subject:** Islamic Education  
**Due date:** 25/01/2026



**المستوى:** التمهيدي الأساسي (RCF)  
**المادة:** التربية الإسلامية  
**تاريخ التسليم:** ٢٥/١/٢٠٢٦

**ملاحظة مهمة:** تحضير الإجابات شفهياً بهدف المناقشة والاجابة على الأسئلة التالية داخل الفصل:

**Important Note:** Prepare verbally the answers for the following questions to discuss and answer them inside the classroom:

- مراجعة وحفظ دعاء قَبْل النَّوْم على الصفحة (٦٠) في كتاب التربية الإسلامية – KG لغرض تسميعه داخل الفصل للتأكد من الحفظ :  
يمكن مشاهدة الفيديو على الرابط أدناه:
- Revise Du'a "Before Sleeping" on P.60 in the Islamic Education-KG book to recite in the classroom to verify memorisation: Video can be found at the following link:

(بِاسْمِكَ اللَّهُمَّ أَمُوتُ وَأَحْيَا)  
(وَنَوْمٌ عَلَى الْجَانِبِ الْأَيْمَنِ)  
دَعَاء قَبْل النَّوْم



- مراجعة قصة النبي (نوح عليه السلام و السفينة ) على الصفحة ٩٧ من كتاب الإسلامية KG لغرض الإجابة شفهياً على الأسئلة التالية داخل الفصل: يمكن مشاهدة الفيديو على الرابط أدناه:
- Revise the story of Prophet Nouh ( PBUH) on P.97 in the Islamic Education Book-KG to verbally answer the following questions in the classroom. A video can be found at the following link.

• ما الذي أَمْرَ اللَّهُ تَعَالَى بِهِ نَبِيَّ نُوحًا عَلَيْهِ السَّلَامُ ؟  
• من صعد مع النبي نوح عليه السلام إلى السفينة ؟

- What did God the Exalted command His Prophet Nouh (PBUH) to do ?
- Who got on the ship with Prophet Noh (PBUH)?

**قصة النبي نوح (ع)**

